

# Update des CLIQ Managers auf die Version 3.3.x

## Updating CLIQ Manager to version 3.3.x

Bitte prüfen Sie zuerst in Ihrem CLIQ Manager unter „Info/über“ welche Version Sie einsetzen.

### A) Update bei einer Version vor 3.2.17:

Voraussetzungen

- CLIQ Manager CD 3.2.17x oder älter
- CLIQ Manager Upgrade CD 3.3.x

1. Legen Sie die CLIQ Manager Update CD 3.3.x in das CD-Laufwerk ein. Unterbrechen Sie den Start der automatischen Installation.
2. Auf der CD finden Sie den Ordner „Special Vista Installation“. Neben den Dokumenten befindet sich eine Zipdatei welche eine spezielle Installationsversion enthält. Entpacken Sie die Zipdatei und speichern Sie diese, z. B. auf Ihrem Desktop.
3. Entnehmen Sie die CLIQ Manager Update CD 3.3.x aus dem Laufwerk und legen Sie die CD Ihrer Original CLIQ Manager Version in das Laufwerk ein. Unterbrechen Sie den Start der automatische Installation.
4. Öffnen Sie die entpackte Special Vista 3.2.17G Datei, die Sie auf Ihrem Desktop gespeichert haben, starten Sie die Installation und führen Sie diese komplett aus.
5. Starten Sie nun das CLIQ Manager Programm. Bei einer Neuinstallation registrieren Sie das Programm ([www.registerserver.com](http://www.registerserver.com)) und geben Ihren Berechtigungscode ein oder nutzen den „Trial“-Modus, der teilweise in der Anmeldemaske gewählt werden kann.
6. Schließen Sie den CLIQ Manager und tauschen Sie die CD Ihrer Originalversion, welche sich im Laufwerk befindet, erneut gegen die CLIQ Manager Update CD 3.3.x. Die Updateinstallation startet.
7. Nach Beendigung des Updates starten Sie das CLIQ Manager Programm und registrieren das Programm ([www.registerserver.com](http://www.registerserver.com)) erneut.
8. Geben Sie nun Ihren Berechtigungscode ein. Im Anschluss wird die Datenbank aktualisiert.
9. Der CLIQ Manager ist nun bereit.

Bitte beachten Sie, dass keine Daten zwischen den zwei unterschiedlichen CLIQ Manager Versionen verschoben oder kopiert werden dürfen.

### B) Update bei einer Version ab 3.2.17

Legen Sie die CLIQ Manager Update CD ein und folgen Sie der automatischen Installation.

Please start by checking your current CLIQ Manager version under „Info/About“

### A) Update for versions below 3.2.17:

Requirements

- CLIQ Manager CD 3.2.17x or below
- CLIQ Manager Upgrade CD 3.3.x

1. Insert the CLIQ Manager Update CD 3.3.x into the CD drive. Interrupt the start of the automatic installation.
  2. Go to the folder „Special Vista Installation“ on the CD. Alongside the documents is a zip file containing a special installation version. Extract the zip file and save it, e.g. on your desktop.
  3. Remove the CLIQ Manager Update CD 3.3.x from the drive and instead insert the CD for your original CLIQ Manager version. Interrupt the start of the automatic installation.
  4. Open the extracted Special Vista 3.2.17G file which you saved on your desktop. Start and complete the installation.
  5. Now start the CLIQ Manager program. For new installations, register the program ([www.registerserver.com](http://www.registerserver.com)) and enter your authorization code or use the „Trial“ mode, which can be selected in the login screen.
  6. Close CLIQ Manager and replace the original version CD in the CD drive with the CLIQ Manager Update CD 3.3.x once again. The update installation starts.
  7. When the update is complete, start the CLIQ Manager program and register it again ([www.registerserver.com](http://www.registerserver.com)).
  8. Now enter your authorization code. The database is then updated.
  9. CLIQ Manager is now ready.
- Please note that no data may be moved or copied between the two different CLIQ Manager versions.

### B) Update for versions 3.2.17 and above

Insert the CLIQ Manager Update CD and follow the automatic installation.